



#ENLACNDH

Buscan acotar la reelección

MEJORAR DESIGNACIÓN DE TITULAR Y EVITAR QUE REPITA, EL PLAN

POR ALMAQUIO GARCÍA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Aprovechando la postura de no reelección de la virtual Presidenta de México, Claudia Sheinbaum, la oposición presentó en la Cámara de Diputados, una

5

AÑOS ES EL TIEMPO AL FRENTE DE LA CNDH.

propuesta legislativa para evitar que se reelija la titular de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH).

El documento, remitido a la Comisión de Derechos Humanos de la Cámara de Diputados, para su dictamen, plantea sustituir la palabra “el presidente” de la CNDH por “persona titular de la presidencia” y establecer que no podrá ser reelecto.

La diputada federal del PRD, Elizabeth Pérez Valdez, señaló que se busca mejorar el procedimiento de elección de la

titular del organismo público autónomo, por lo que, entre los requisitos para su elección incluye el no haber desempeñado ningún cargo a nivel nacional, estatal o municipal, ni ser afiliado o militante en algún partido político en el año anterior a su designación.

La legisladora perredista, también propone que quien aspire a ocupar la CNDH, no haya sido registrado como candidato a cargo alguno de elección popular en los últimos tres años anteriores a la designación.

Este fue uno de los puntos que se le señaló a la actual *ombudsperson*, Rosario Piedra, que fue acusada de no cumplir con los requisitos, quien previamente a su designación, aparecía como consejera nacional de Morena, y aún así, asumió el cargo.

Por ello, en la propuesta también se busca que la titular de la CNDH sea elegida por el voto de las dos terceras partes de las y los senadores. 🗳️